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Reference 
Indicator: 

English: 
https://www.eda.admin.ch/eda/en/fdfa/fdfa/aktuell/dossiers/iza-strategie-2025-28.html 

Français: 
https://www.eda.admin.ch/eda/fr/dfae/dfae/aktuell/dossiers/iza-strategie-2025-28.html 

SDG Target / Cible ODD: 
https://sdgs.un.org/goals/goal16#targets_and_indicators 

Swiss International Cooperation Strategy 2025-2028: 

Goal 4: Peace and governance: Resolve conflicts, promote peace, 
democracy and the rule of law, and uphold human rights. 

 Specific Objective 8: Promote democratic processes and institutions at 
local and national levels, support accountability mechanisms. 

 Specific Objective 9: Strengthen and promote participatory rights and 
gender equality (inclusiveness). 

 Specific Objective 10: Promote the rule of law, good governance and 
the separation of powers. 

Stratégie Suisse de Coopération Internationale 2025-2028: 

Objectif 4: Paix et gouvernance: Résoudre les conflits, promouvoir la 
paix, la démocratie et l'état de droit, faire respecter les droits de l'homme. 

 Objectif spécifique 8: Promouvoir les processus et institutions 
démocratiques aux niveaux local et national, soutenir les mécanismes 
de redevabilité. 

 Objectif spécifique 9: Renforcer et promouvoir les droits de 
participation et l’égalité des genre (notion d’inclusivité). 

 Objectif spécifique 10: Promouvoir l’état de droit, la bonne 
gouvernance et la séparation des pouvoirs. 

Goal 16: 
Promote peaceful and inclusive societies for sustainable development, ensure access to 
justice for all and build effective, accountable and inclusive institutions at all levels. 
Objectif 16: 
Promouvoir l’avènement de sociétés pacifiques et inclusives aux fins du développement 
durable, assurer l’accès de tous à la justice et mettre en place, à tous les niveaux, des 
institutions efficaces, responsables et ouvertes à tous. 

GOV ARI 1 Citizen’s participation: 
Number of people participating in and influencing public 
service provision, decision-making and/or budgets in their 
localities. 

Participation citoyenne: 
Nombre de personnes qui prennent part à la fourniture des services 
publics, au processus de prise de décision et/ou au processus budgétaire 
au niveau local, et qui exercent une influence dans ces domaines. 

16.7: Ensure responsive, inclusive, participatory and representative decision-making at all levels. 
16.7: Faire en sorte que le dynamisme, l’ouverture, la participation et la représentation à tous les 

niveaux caractérisent la prise de décisions. 

GOV ARI 2 Budget resources of local authorities: 
Number of supported local authorities which have benefited 
from increased budget resources. 

Ressources budgétaires des autorités locales: 
Nombre d’autorités locales soutenues qui ont bénéficié de ressources 
budgétaires augmentées. 

16.6: Develop effective, accountable and transparent institutions at all levels. 
16.6: Mettre en place des institutions efficaces, responsables et transparentes à tous les niveaux. 

GOV ARI 3 Digitalisation of public services: 
Number of public services digitalised and used by the 
population. 

Digitalisation des services publics: 
Nombre de services publics digitalisés et utilisés par la population. 

16.5: Substantially reduce corruption and bribery in all their forms. 
16.5: Réduire nettement la corruption et la pratique des pots-de vin-sous toutes leurs formes. 
16.6: Develop effective, accountable and transparent institutions at all levels. 
16.6: Mettre en place des institutions efficaces, responsables et transparentes à tous les niveaux. 
16.7: Ensure responsive, inclusive, participatory and representative decision-making at all levels. 
16.7: Faire en sorte que le dynamisme, l’ouverture, la participation et la représentation à tous les 

niveaux caractérisent la prise de décisions. 
16.9: By 2030, provide legal identity for all, including birth registration. 
16.9: D’ici à 2030, garantir à tous une identité juridique, notamment grâce à l’enregistrement des 

naissances. 
16.10:  Ensure public access to information and protect fundamental freedom, in accordance with 

national legislation and international agreements. 
16.10: Garantir l’accès public à l’information et protéger les libertés fondamentales, conformément 

à la législation nationale et aux accords internationaux. 
GOV TRI 1 Democratic representation: 

Percentage of voting age population who are satisfied with 
their parliament or other political representative bodies. 

Représentation démocratique: 
Pourcentage de personnes en âge de voter qui sont satisfaites de leur 
parlement ou d'autres instances politiques représentatives. 

16.6: Develop effective, accountable and transparent institutions at all levels. 
16.6: Mettre en place des institutions efficaces, responsables et transparentes à tous les niveaux. 

GOV TRI 2 Democratic participation and access to information: 
Percentage of people who believe that they are better 
empowered to raise their voice due to civil society and/or 
public interest media initiatives. 

Participation démocratique et accès à l’information: 
Pourcentage de personnes qui pensent être mieux habilitées à faire 
entendre leur voix grâce à des initiatives de la société civile et/ou des 
médias d’intérêt public. 

16.7: Ensure responsive, inclusive, participatory and representative decision-making at all levels. 
16.7: Faire en sorte que le dynamisme, l’ouverture, la participation et la représentation à tous les 

niveaux caractérisent la prise de décisions. 
16.10:  Ensure public access to information and protect fundamental freedom, in accordance with 

national legislation and international agreements. 
16.10: Garantir l’accès public à l’information et protéger les libertés fondamentales, conformément 

à la législation nationale et aux accords internationaux. 
GOV TRI 4 Public Oversight & Accountability: 

Percentage of corrective measures taken in relation to the 
total number of reports filed by supported public supervisory 
bodies regarding either the performance or the control of 
government authorities. 

Surveillance publique et redevabilité: 
Pourcentage de mesures correctives prises, en relation au nombre total 
de rapports déposés par des organes publics de surveillance bénéficiant 
d'un soutien, concernant la performance ou le contrôle des autorités 
gouvernementales. 

16.6: Develop effective, accountable and transparent institutions at all levels. 
16.6: Mettre en place des institutions efficaces, responsables et transparentes à tous les niveaux. 

GOV TRI 5 Combating Corruption: 
Percentage of people who had at least one contact with a 
public official and who paid a bribe to a public official, or were 
asked for a bribe by those public officials, during the previous 
12 months (indicator SDG 16.5.1). 

Lutte contre la corruption: 
Pourcentage de personnes ayant, au moins une fois, eu affaire à un agent 
public auquel elles ont versé un pot-de-vin ou qui leur a réclamé un pot-
de-vin au cours des 12 mois précédents (indicateur  
16.5.1 des ODD). 

16.5: Substantially reduce corruption and bribery in all their forms. 
16.5: Réduire nettement la corruption et la pratique des pots-de vin-sous toutes leurs formes. 

GOV TRI 6 Policy Influencing: 
Number of supported laws and/or policies at all levels 
elaborated in a participatory manner and adopted. 

Influence sur les politiques: 
Nombre de lois et/ou politiques soutenues à tous les niveaux, élaborées 
de manière participative et adoptées. 

16.7: Ensure responsive, inclusive, participatory and representative decision-making at all levels. 
16.7: Faire en sorte que le dynamisme, l’ouverture, la participation et la représentation à tous les 

niveaux caractérisent la prise de décisions. 
16.B: Promote and enforce non-discriminatory laws and policies for sustainable development. 
16.B: Promouvoir et appliquer des lois et politiques non discriminatoires pour le développement 

durable. 
P.S.: the old Reference Indicator GOV TRI 3 on Decentralisation is no longer used and not to be reported against. L’ancien indicateur GOV TRI 3 sur la Décentralisation n’est plus utilisé et n’est plus à rapporter. 


